

## Bupati Purwakarta Masuk Nominasi Pejabat Publik Terpopuler

**PURWAKARTA (IM)**- Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika masuk 15 besar nominasi peraih penghargaan Golkar Media Awards 2023 sebagai Pejabat Publik Terpopuler. Anne akan bersaing ketat dengan sejumlah nama besar yang datang dari kalangan menteri dan gubernur termasuk mantan suaminya Dedi Mulyadi yang saat ini menduduki wakil Ketua Komisi IV DPR. Nominasi itu diberikan untuk pejabat publik yang dianggap memiliki kontribusi besar dalam membangun daerahnya dan kesejahteraan masyarakatnya.

Tiga pejabat publik yang dinominasikan itu datang dari kalangan perempuan. Nama-nama besar lain yang dinominasikan meraih penghargaan tersebut merupakan para menteri dan wakil menteri, gubernur dan wakil gubernur, serta para kepala daerah kabupaten/kota. Selain Anne, yang juga dinominasikan dari tingkat kementerian antara lain, Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita, Menteri Pemuda Dan Olahraga Dito Ariotedjo, dan Wakil Menteri Perdagangan

Jerry Sambuaga. Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, Gubernur Riau, Syamsuar, dan Wakil Gubernur Sumatera Utara, Musa Rajekshah.

Di bawah tingkat provinsi, ada Bupati Indragiri Hilir, Muhammad Wardan, Bupati Kendal Dico Ganinduto, Bupati Luwu Indah Putri Indriani, Bupati Pekalongan Fadia Arafiq, Bupati Mamberamo Jhon Tabo, Wakil Bupati Bandung Syahrul Gunawan, Wakil Walikota Tangerang Pilar Saga Ichsan, dan Wakil Walikota Gorontalo Ryan Kono.

Selain masuk nominasi pejabat publik terpopuler, Anne juga dinominasikan di kategori Politisi Perempuan Partai Golkar Terpopuler. Pesaingnya adalah Ketua DPP Partai Golkar yang juga Ketua Komisi I DPR Meutya Hafid, Anggota DPR Trifena M Tinal, pengusaha yang juga mantan Bupati Minahasa Christiany Eugenia Paruntu, dan Wakil Bendahara Umum DPP Partai Golkar Adanti Kurnia Airlangga. ● pra

## Tahun Ini, Sukabumi Daerah Pertama Kick Off UMKM Juara di Jabar

**SUKABUMI (IM)**- Kota Sukabumi menjadi daerah pertama di Jawa Barat yang melakukan Kick Off UMKM Juara Kota Sukabumi 2023 di Aula Bank BJB Cabang Sukabumi, Rabu (3/5). Hal ini menunjukkan keseriusan Sukabumi dalam mendorong UMKM naik kelas. "Kota Sukabumi jadi yang pertama kick off UMKM juara di tahun 2023," ujar Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Kecil (Diskuk) Jabar, Kusmana Hartadi yang hadir dalam kesempatan itu. Sehingga menunjukkan keseriusan Sukabumi dalam mendorong UMKM naik kelas.

Menurut Kusmana, hal ini perlu dicontoh bagi daerah lainnya. Terutama dalam penerapan Go global go modern, dan go digital. Kusmana menuturkan, peserta UMKM juara di Jabar 4.500 peserta. Program ini mampu mendorong usaha mikro menjadi usaha kecil sebesar 15,5 persen. Selain itu usaha kecil ke menengah naik 6,5 persen. "UMKM juara salah satu

program unggulan gubernur untuk dapat tumbuh dan berkembang dalam skala usaha menjadi UMKM naik kelas," ujar Wali Kota Sukabumi Achmad Fahmi.

Sama halnya dengan Sukabumi Kece di Kota Sukabumi yakni Sukabumi Kelurahan Entrepreneurship Center. Dalam UMKM juara unguak Fahmi, ada upaya penguatan diri dan manajemen usaha, akses permodalan, akses pasar, dan pendampingan serta pelatihan. Intinya ada langkah kolaborasi antar unsur pemerintah termasuk dalam penguatan UMKM.

Fahmi menuturkan, untuk penguatan UMKM di Sukabumi disediakan space titik Juara di Lapangan Merdeka sebagai etalesa produk UMKM juara. Hal ini sebagai bentuk komitmen agar hasil produk makin bagus. "Kalau UMKM mau sukses berhasil pantaskan diri jadi UMKM," ujar Fahmi. Pertama tidak ada yang bisa menolak teknologi. ● pra

## Longsor di Cineam Tasikmalaya, Akses Jalan Antarkabupaten Terganggu

**TASIKMALAYA (IM)**- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tasikmalaya menyampaikan bencana tanah tebing longsor menutup badan jalan sehingga mengganggu akses jalur antarkabupaten di Cineam, Tasikmalaya, menuju Kabupaten Pangandaran lintas selatan, Jawa Barat, Rabu (3/5).

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Tasikmalaya, Kurnia Trisna mengatakan, tanah tebing yang longsor menutup jalan itu, pada Rabu dini hari, disebabkan hujan deras yang menguyur wilayah itu sejak Selasa (2/5). "Longsor berupa material TPT (tembok penahan tanah) dan tanah menutup jalan," katanya.

Ia mengatakan, hujan deras menguyur wilayah Tasikmalaya menyebabkan tembok penahan tanah tebing ambuk di Jalan Cineam-Singkup KM14, Desa Cisarua, yang menghubungkan dengan Kabupaten Pangandaran, dan longsor juga mengancam bahaya satu bangunan rumah warga. Menurut dia, selain karena hujan deras, longsor disebabkan tembok penahan

tanah tebing yang sudah lama, dan sebelumnya juga sudah ada retakan sehingga tidak kuat menahan beban tanah yang akhirnya terjadi longsor. "Seperti kurang kuat, sebelumnya sudah ada retakan, kelihatannya sudah lama," katanya.

Ia menyampaikan, longsor tanah tebing yang menimpa badan jalan itu diperkirakan sepanjang 40 meter, dan tinggi sekitar delapan meter sehingga kendaraan roda empat tidak bisa melewati jalur itu, dan harus menggunakan jalur alternatif lainnya. "Untuk roda empat masih ada beberapa alternatif, bisa lewat Desa Cijulang, Cineam," katanya.

Ia mengungkapkan, wilayah tersebut merupakan salah satu kawasan di Kabupaten Tasikmalaya dengan tingkat potensi rawan longsor, terutama saat musim hujan. Upaya BPBD Tasikmalaya saat ini, kata dia, sudah menjerakan sejumlah personel ke lapangan dilengkapi dengan peralatan untuk membersihkan material longsor tanah agar jalan bisa kembali dilewati kendaraan dari kedua arah. ● pra

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## KUNJUNGAN MENSOS DI SMA TARUNA NUSANTARA

Menteri Sosial (Mensos) Tri Rismaharini (kanan) bernyanyi bersama pelajar asal Papua di sela pembekalan siswa di SMA Taruna Nusantara Magelang, Jawa Tengah, Rabu (3/5). Dalam paparannya yang mengusung tema Nilai Kejuangan RA Kartini Peran Pendidikan dan Kepemimpinan Transformatif Menjawab Tantangan Kesejahteraan Sosial Di Indonesia itu Mensos mengajak seluruh siswa untuk giat belajar, disiplin, berjuang meraih masa depan agar bisa bermanfaat bagi masyarakat, bangsa, dan negara.

## Jaro Ade Dukung Festival Kuluwung Jadi Potensi Wisata dan Ekonomi di Kab. Bogor

Festival Kuluwung bukan hanya sebagai ajang silaturahmi masyarakat antar desa di sebuah kecamatan, tetapi juga sudah menjadi daya tarik wisata dan dapat meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat sekitarnya. Oleh karena itu, harus didukung penuh oleh Pemkab Bogor.

### SUKAMAKMUR (IM)

Jaro Ade mengapresiasi dan mendukung Festival Kuluwung yang berlangsung di Desa Sukamakmur dan Desa Sukamulya, Kecamatan Sukamakmur, Kabupaten Bogor.

Menurut Jaro Ade, Festival Kuluwung yang kerap diadakan di wilayah timur Kabupaten Bogor seperti Kecamatan Jonggol dan Kecamatan Sukamakmur merupakan budaya yang positif

dan dapat menjadi daya tarik wisata bagi masyarakat Bogor maupun luar Bogor.

Apalagi, Festival Kuluwung yang diadakan pada hari ini dan esok hari, dipastikan Jaro Ade ikut menggerakkan roda perekonomian Kabupaten Bogor. Dimana di dua desa tersebut banyak bazar yang diikuti pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

Lantaran hal itu, sebagai politisi Partai Golkar yang digadang-gadang mencalonkan kembali sebagai orang nomor satu di Kabupaten Bogor Jaro Ade mengatakan Festival Kuluwung harus didukung oleh Pemkab Bogor.

"Festival Kuluwung bu-

kan hanya sebagai ajang sulaturahmi masyarakat antar desa di sebuah kecamatan, tetapi juga sudah menjadi daya tarik wisata dan dapat meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat sekitarnya. Oleh karena itu, harus didukung penuh oleh Pemkab Bogor," kata Jaro Ade kepada wartawan, Rabu (3/5).

Jaro Ade menuturkan, tak ada yang menang dalam Festival Kuluwung. Masyarakat dua desa bahkan lebih pun ikut mendapatkan euforia dari ajang tahunan tersebut.

"Masyarakat saya lihat tadi sangat senang, mereka berbondong-bondong mengikuti acara Festival Kuluwung. Saya harap,

Festival Kuluwung bisa diadakan dua kali dalam setahun, minimal dilaksanakan kembali di Hari Ulang Tahun Republik Indonesia hingga budaya ini tetap memasyarakat," tuturnya.

a menjelaskan bahwa masyarakat yang mengikuti Festival Kuluwung juga diwajibkan melakukan penghijauan kembali atau menanam kembali pohon kapuk.

"Kuluwung ini kan menggunakan pohon kapuk dan dalam festival ini ada lebih 50 batang pohon kapuk yang ditebang. Oleh karenanya masyarakat minimal harus menanam kembali 100 batang pohon kapuk," tukas Jaro Ade. ● gio

## Tirta Pakuan Segera Bangun TPT di Lokasi Longsor Intake Cikerteg

**BOGOR (IM)**- Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor segera membangun Tembok Penahan Tanah (TPT) di intake Cikerteg guna mengantisipasi adanya longsor susulan yang mengakibatkan pasokan air ke WTP Rancamaya dan mengakibatkan level Reservoir Rancamaya rendah.

Total 15 orang petugas Tirta Pakuan Kota Bogor yang menangani longsor intake Cikerteg hingga aliran air sungai kembali masuk ke intake Cikerteg.

"Pasca longsor intake Cikerteg, Alhamdulillah tidak ada hal yang mengganggu saat ini. Karena sementara longsor sudah ditangani tim dan dilakukan perencanaan pembuatan TPT untuk langkah permanen," ungkap Direktur Teknik (Dirtekt) Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor, Ardani Yusuf, Rabu (3/5).

Ardani melanjutkan, kemarin hanya terkendala air yang masuk ke intake tersum-

bat karena ranting dan pohon besar. Itu memang ada longsor, tetapi secara sistem tidak mengganggu. Namun, air yang masuk tersumbat.

"Tertutup saluran air yang masuk ke Intake Cikerteg, tertutupi oleh sampah, pohon dan ranting yang besar-besar ukurannya. Seperti itu kondisi kemarin, saat ini sudah ditangani," tambah Ardani.

Ardani menjelaskan, untuk penanganan awal, pihaknya menerjunkan delapan orang dari tim perawatan dan tujuh orang dari Tenaga harian lepas. Total 15 orang ditambah drinya, Manager dan para Asmen direktorat teknik.

"Kemarin turun level karena tidak bisa produksi air bersih di intake Cikerteg. Selama pukul 09.00 WIB hingga pukul 14.00 WIB, hal ini menyebabkan 4.000 hingga 5.000 pelanggan terdampak.

Kemudian recovery kurang lebih pukul 18.00 WIB, sudah bagus dan aliran dibuka kem-

balikan," jelasnya.

Ardani membeberkan, saat ini sudah bagus dan berjalan normal. Longsor segera ditindaklanjuti diantisipasi, apabila ada longsor susulan meski tidak mengganggu sistem.

Diketahui, sehubungan dengan adanya longsor di area Intake Cikerteg, Senin (1/5/2023) Pukul 05.00 WIB yang berakibat pada gangguan pasokan air baku ke WTP Rancamaya dan mengakibatkan level Reservoir Rancamaya rendah Adapun wilayah Terdampak gangguan meliputi Lampung Rancamaya, Perum Rancamaya, Cogreg, Dekeng, Perum. Pakuan Hill, gang palm, Perum Royal Tajur, Jalan Tajur, Kampung Gandok, Sukajaya dan sekitarnya.

"Kami mohon maaf atas ketidaknyamanannya bagi pelanggan yang membutuhkan tangki air silahkan hubungi Call Center atau chat 0251-8324111," pungkasnya. ● jay

## Macet Imbas Penutupan Jl Otista, Bima Arya: Hari Ini Lebih Cair

**BOGOR (IM)**- Arus lalu lintas di kawasan tengah Kota Bogor masih mengalami kemacetan imbas penutupan Jl Otista dan rekayasa lalu lintas. Wali Kota Bogor, Bima Arya mengatakan kemacetan lebih cair hari ini.

"Jadi teridentifikasi ada beberapa titik macet. Pertama di Ekalokasari, kedua menuju Jambu Dua. Ini karena mobilitas dari timur, tengah, selatan, dan barat. Sudah kami antisipasi, per tadi malam. Lampu merah disesuaikan, petugas ditambah, PKL ditertibkan, parkir liar digeser. Sehingga tadi sudah lebih cair di sana," kata Bima, Rabu (3/5).

"Ia menilai evaluasi, durasi traffic light pagi ini ditambah, jadi hijauanya ditambah, disesuaikan," tambahnya.

Bima mengatakan separator di Jl Silwangi selepas Simpang Sukasari akan dibongkar. Pembongkaran itu untuk memperlancar arus lalu lintas imbas penutupan Jalan Otista. "Ada juga rencana pembongkaran separator di daerah Lawang Gintung supaya lebih lancar," kata Bima.

Dari pantauan di Simpang Amaris, Jl Pajajaran, Kota Bogor, macet masih terjadi. Antrean kendaraan mengular baik kendaraan dari arah Jl Jalak Harupat, Simpang Jambu Dua arah Tugu Kujang, maupun kendaraan yang datang dari arah Tugu Kujang menuju Simpang Jambu Dua.

Kemacetan juga terjadi di Simpang Sukasari Jl Pajajaran, Bogor Timur, Kota Bogor. Di titik ini, kemacetan karena tingginya volume kendaraan imbas pengalihan arus kendaraan tujuan Pasar Bogor dan Stasiun Bogor. Pengendara dari Tol Jagorawi tujuan Stasiun Bogor, yang semula bisa melalui Jl Otista, kini harus memutar ke Sukasari, kemudian masuk ke Jl Pahlawan dan Jl Surya Kencana. Imbasnya, penumpukan kendaraan terjadi di sekitar Simpang Sukasari.

Sementara itu, arus di Jl Surya Kencana yang kini jadi satu arah ke Jl Juanda tampak sepi dari kendaraan umum. Diduga karena banyak pengendara yang belum mengetahui ada rekayasa lalu lintas di Jl Surya Kencana. ● jay

## Dibangun Tahun 2022, Gedung SMKN Cisata Belum Difungsikan

**PANDEGLANG (IM)**- Gedung Sekolah Kejuruan Negeri (SMKN) Cisata di Kampung Cimalati, Desa Pasiruerih, Kecamatan Cisata, Pandeglang yang selesai dibangun tahun 2022 lalu, sampai saat ini belum difungsikan. Pantauan di lokasi, Gedung SMKN Cisata tersebut nampak sudah selesai dilakukan pembangunan. Dalam gedung itu terdapat empat ruang, di antaranya tiga ruang kelas dan satu ruang guru dan kamar mandi.

Di lingkungan SMKN Cisata tersebut belum terlihat ada kegiatan siswa-siswa maupun pengelola sekolah. Bahkan tidak nampak seorang pun yang melakukan aktivitas di lingkungan sekolah tersebut. Dilihat dari papan informasi pembangunan, bahwa program tersebut dari

Pemerintah Provinsi Banten, melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Banten.

Anggaran yang digelontorkan dalam pembangunan tersebut sebesar Rp 3,4 miliar lebih yang bersumber dari APBD Banten tahun anggaran 2022. Pada proses pembangunan dilaksanakan oleh pihak ketiga, yaitu CV Dwi Perkasa sebagai kontraktor pelaksana dan PT Buana Cakra Konsultan sebagai konsultan pengawas.

Menurut salah seorang warga di sekitar lokasi pembangunan sekolah, Udi mengatakan, bahwa pembangunan sekolah tersebut sudah selesai tahun 2022 lalu. "Iya belum ada kegiatan, tapi informasi yang saya dapat sih tahun ini akan dimulai pembukaan pendaftaran siswa baru," katanya, Rabu (3/5). ● pra



IDN/ANTARA

## LOMBA PENELITIAN TINGKAT SD DAN SMP DI SURABAYA

Pelajar menunjukkan inovasi Alarm Suhu Serbaguna yang dipamerkannya kepada pengunjung saat lomba penelitian tingkat SD dan SMP se-Kota Surabaya di Surabaya, Jawa Timur, Rabu (3/5). Museum Rekor Dunia-Indonesia (MURI) menganugerahkan piagam penghargaan MURI kepada Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi atas rekor Pemrakarsa dan Penyelenggara Lomba Penelitian Terbanyak Tingkat SD dan SMP dengan peserta 2002 pelajar dan hasil penelitian sebanyak 1001 judul penelitian.

### INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

#### Kantor Cabang Pembantu Kudus

Jl. Jend. Ahmad Yani No.128, Getas, Getas Pejaten, Kec. Jati, Kudus, Jawa Tengah

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Semarang (024) 8412152

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin